

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui apakah perputaran piutang, perputaran persediaan dan perputaran kas berpengaruh terhadap tingkat profitabilitas perusahaan. Penelitian ini dilakukan pada perusahaan CV Proteksindo Jaya Abadi. Data yang digunakan adalah data sekunder laporan keuangan CV Proteksindo Jaya Abadi periode Januari 2014 – Desember 2015 (24bulan). Proses pengolahan data sekunder melalui pengujian SPSS 20, maka didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Secara parsial variabel perputaran piutang tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas perusahaan pada CV Proteksindo Jaya Abadi. Hasil uji parsial untuk variabel perputaran piutang ( $X_1$ ) diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar -0,854 dan derajat signifikansi 0,403 > 0,05. Dengan menggunakan batas signifikansi 0,05 didapat  $t$  tabel sebesar 2,085, ini berarti bahwa nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  atau  $-0,854 < 2,085$ , yang berarti  $H_0$  diterima dan  $H_1$  ditolak.
2. Secara parsial variabel perputaran persediaan tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas perusahaan pada CV Proteksindo Jaya Abadi. Hasil uji parsial untuk variabel perputaran persediaan ( $X_2$ )

diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar 0,654 dan derajat signifikansi  $0,521 > 0,05$ .

Dengan menggunakan batas signifikansi 0,05 didapat t tabel sebesar 2,085, ini berarti bahwa nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  atau  $0,654 < 2,085$ , yang berarti  $H_0$  diterima dan  $H_1$  ditolak.

3. Secara parsial variabel perputaran kas tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas perusahaan pada CV Proteksindo Jaya Abadi. Hasil uji parsial untuk variabel perputaran kas ( $X_3$ ) diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar -1,145 dan derajat signifikansi  $0,266 > 0,05$ . Dengan menggunakan batas signifikansi 0,05 didapat t tabel sebesar 2,085, ini berarti bahwa nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  atau  $-1,145 < 2,085$ , yang berarti  $H_0$  diterima dan  $H_1$  ditolak.

4. Tidak terdapat pengaruh yang signifikan perputaran piutang, perputaran persediaan dan perputaran kas secara simultan atau bersama – sama terhadap profitabilitas perusahaan pada CV Proteksindo Jaya Abadi. Hasil uji simultan untuk variabel perputaran piutang, perputaran persediaan dan perputaran kas terhadap profitabilitas perusahaan diperoleh  $F_{hitung}$  0,466 dan derajat signifikansi  $0,709 > 0,05$  dan didapat  $F_{tabel} = 3,10$  ternyata bahwa nilai  $F_{hitung} < F_{tabel}$  atau  $0,466 < 3,10$  yang berarti diterima  $H_0$  dan ditolak  $H_1$ .

## B. Saran

Berikut ini adalah saran yang dapat diberikan oleh penulis kepada perusahaan maupun peneliti selanjutnya yang berkaitan dengan penelitian ini, yaitu:

### 1. Bagi Perusahaan

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian tersebut diatas maka saran yang dapat disampaikan sebagai masukan untuk perbaikan yang dapat diimplementasikan dalam upaya meningkatkan profitabilitas perusahaan (ROA) pada CV Proteksindo Jaya Abadi., antara lain sebagai berikut :

- a. Perusahaan hendaknya menjalankan kebijaksanaan dalam pengumpulan piutang secara aktif atau pasif. Perusahaan yang menjalankan kebijaksanaan secara aktif, maka perusahaan harus mengeluarkan uang yang lebih besar untuk membiayai aktivitas pengumpulan piutang, tetapi dengan menggunakan cara ini, maka piutang yang ada akan lebih cepat tertagih, sehingga akan lebih memperkecil jumlah piutang perusahaan. Sebaliknya, jika perusahaan menggunakan kebijaksanaan secara pasif, maka pengumpulan piutang akan lebih lama, sehingga jumlah piutang perusahaan akan lebih besar. Perusahaan juga tidak memberikan syarat yang terlalu ketat untuk syarat pembayaran.
- b. Perusahaan hendaknya tidak terlalu sering melakukan pembelian dalam jumlah kecil, hal itu menyebabkan biaya yang dikeluarkan

terlalu banyak dan laba yang diperoleh kecil. Melakukan pengendalian persediaan agar tidak terjadi stok kurang atau stok berlebih.

- c. Perusahaan perlu mengelola kas secara efektif, pengelolaan kas yang baik dimulai dari perencanaan jumlah anggaran kas, melakukan pengawasan dan pengamanan kas agar tidak terjadi kelebihan atau kekurangan kas sehingga menaikkan profit perusahaan.

## 2. Untuk Peneliti Selanjutnya

- a. Sebaiknya perlu dilakukan penelitian menggunakan sampel yang lebih banyak dengan karakteristik yang lebih beragam dari berbagai sektor industri. Sehingga diketahui pengaruh perputaran piutang, perputaran persediaan dan perputaran kas terhadap profitabilitas perusahaan (ROA) apabila diterapkan pada perusahaan yang berbeda.
- b. Bagi para peneliti lanjutan, sebaiknya perlu dilakukan penelitian terhadap faktor – faktor lain yang memberikan pengaruh lebih besar terhadap profitabilitas perusahaan sehingga dapat diketahui faktor mana yang paling berpengaruh dalam upaya peningkatan profitabilitas perusahaan. Misalkan aktiva tetap, pertumbuhan penjualan, pengawasan, ketentuan pemerintah dan sebagainya.
- c. Selain perluasan sampel penelitian, kepada para peneliti lanjutan juga diharapkan dapat melakukan penelitian selanjutnya menggunakan data dengan periode yang lebih lama. .